
Assemblée générale du 15 septembre 2022 

A 15 h, après l’enregistrement des cotisations, le président, M. Alain Burgaud, a ouvert 
l’Assemblée Générale 2022 en présence de nombreux adhérents et de M. Bessonnet, le 
premier adjoint au maire retenu par ailleurs. 

M. Burgaud a commencé en remerciant le premier adjoint pour sa présence, pour 
l’attribution d’une subvention et les quelques petits travaux effectués salle Clémenceau. Il a 
ensuite exprimé sa gratitude envers les membres du comité directeur et les animateurs pour 
leur engagement et leur disponibilité. Cette année, le club a innové en créant un logo, 
commandé tee-shirts et casquettes avec ce logo. Le club lecture a lancé son premier apéro 
littéraire, Claude Bigeard et Charlotte Nutsch la section SMS. 

Il a lancé un appel, surtout auprès des plus jeunes et des nouveaux membres pour qu’ils 
s’investissent en devenant animateurs. Il en va de la pérennité des activités, et dans un 
premier temps cela soulagerait les animateurs en place. C’est Claude, le secrétaire, qui est 
aussi le référent formations, qu’il faut consulter pour avoir toutes les informations 
nécessaires. 

Cette année, dans l’ensemble, à part la galette des rois, malgré la COVID, les activités ont pu 
se dérouler normalement. 

Le bilan financier présenté par Claude Chaillot est négatif, ce qui est dû à la cotisation club 
exceptionnellement faible demandée l’année dernière. Mais, comme l’a rappelé le 
président, l’année précédente ayant été particulièrement positive, le bilan global est à peu 
près neutre. 

Puis, chaque activité a été présentée par son ou ses animateurs. 

- Marches : 3 marches hebdomadaires le lundi d’environ 4, 7 et 10 Km. Les animateurs 
commencent à se fatiguer mais 2 volontaires se sont présentés pour les aider. Il fut 
rappelé que le coût du covoiturage est de 1 € par sortie. 

- Marche nordique : Comme l’a rappelé Marcel, ce type de marche, en utilisant les 
bras, mobilise environ 80 % de tous nos muscles. Il a également rappelé qu’elle 
nécessite  une tenue légère adaptée. 

- Gymnastique : Animée par Françoise et Marcel, elle se déroule dans la salle du dojo 
particulièrement bien adaptée. 

- Relaxation : Nouvelle activité qui se déroulera après la séance de gym dans la salle du 
dojo. A essayer et tester. 

- Vélo : Vélo promenade le jeudi matin, départ de la place Beltram à 9 h pour un circuit 
d’environ 30 Km. Vélo de route, départs mardi et jeudi de la place Beltram à 9 h, pour 
un circuit d’environ 45 Km. Les vélos à assistance électrique sont acceptés et le 
casque est obligatoire. 

- Tennis-rebond : activité accessible à tous. Le mercredi matin dans la salle de Saint-
Révérend avec un départ par covoiturage depuis le parking du dojo à 9 h 45. 



- Danses en ligne : Comme l’a dit Lorraine, une des animatrices, les musiques sont 
modernes et les danses très variées. Il y a 2 groupes de niveau. Se pratique avec des 
chaussures fermées sans talon. 

- Disc-golf : Challans ayant aménagé un parcours, le groupe y va le plus souvent en 
covoiturage. Mais cette pratique aussi autour du château de Commequiers. 

- Club lecture : Se réunit désormais dans la salle au-dessus de la bibliothèque. L’apéro 
littéraire fut un succès que les animatrices souhaitent renouveler. 

- SMS : Nouvelle activité animée par Claude et Charlotte destinée aux membres qui ne 
peuvent plus pratiquer leur sport favori, mais qui souhaitent continuer une activité 
physique. C’est une activité plus « formelle » que les autres car référencée à l’Agence 
Régionale de Santé, et rentrant dans le cadre paramédical du « sport sur 
ordonnance ». A partir d’octobre, il y aura probablement 2 séances hebdomadaires. 

- Voyages : 40 membres se sont déplacés en Italie. Le prochain déplacement est en 
Alsace. Josiane étudie un nouveau voyage en Irlande. 

- Jeux de cartes : Le lundi après la marche et le jeudi soir. 
- Interclubs : CORASPORTS a participé à 2 interclubs, au Poiré et à St Jean de Monts. 
- Les jours et horaires de toutes les activités sont affichés sur le tableau devant la salle 

Clémenceau et sur le site du club : www.corasports.jimdo.com 
 

Alain a rappelé que CORASPORT participe activement à Octobre Rose. Cette année, ce sera 
le dimanche 16 octobre. Il attend une forte participation, notamment des adhérents. 
Nouveauté de l’année : un circuit vélo. D’autre part, outre la participation forfaitaire de 5 €, 
il est prévu la vente d’un objet « spécial Octobre Rose » et une tombola. 
 

M. Bessonnet, le premier adjoint, dans son allocution, a remarqué la diversité des activités 
du club et l’engagement de ses animateurs. Il a évoqué les problèmes que la municipalité 
éprouve avec le chantier de rénovation des équipements sportifs, problèmes qui risquent de 
provoquer un certain retard du chantier. 
 

Claude Bigeard, en tant que secrétaire adjoint du CODERS, a pris la parole à la place du 
président du CODERS retenu par des problèmes de santé dans sa famille proche. Il a rappelé 
que le rôle principale de ce comité est l’organisation et le financement des formations des 
animateurs, formations indispensables mais de plus en plus coûteuses. Il a terminé en 
lançant un appel aux bénévoles car les tâches y sont assez nombreuses. 
 

L’assemblée générale s’est terminée par la présentation de l’association d’aide aux victimes 
par Mme Ericka Loffredo et M. Mercier. Cette association vient en aide gratuitement à 
toutes les victimes, les soutient notamment dans leurs démarches de reconnaissance et 
d’indemnisation. 
 

L’assemblée générale s’est terminée par le traditionnel pot de l’amitié rappelant la 
convivialité régnant entre les membres. 


